

AFFENFAUST – BANDINFO 2024

Ska-Klamauk aus Hemsbach / Dreister Lobgesang auf die Kerwe, die schöne Stadt Hemsbach und das herrliche Leben an sich

MUSIKER AUS HEMSBACH

Tatsächlich stammen alle Band-Mitglieder ursprünglich aus Hemsbach und sind deshalb auch der Hemsbacher Kerwe-Tradition eng verbunden. Hieraus resultiert eine kleine Tradition: Kerwe-Songs! Insgesamt vier Kerwe-Songs wurden von der Band bereits veröffentlicht. Dieses Liedgut ist natürlich ausschließlich für entsprechende Festivitäten rund um die Kerwe gedacht und ergänzt das normale Repertoire.

AKTUELLE UND VERGANGENE MUSIK-PROJEKTE

Alle Band-Mitglieder haben einschlägige Bühnenerfahrung u.a. bei folgenden Bands: NGOBO NGOBO, Ringo Ska, The Skaliners, Devil's Foodcake, Boogie Pilots, Las Vegas Elvis Revival Show, All Hat No Cattle, Woo Why, P.O.X.

UNSER SKA

Affenfaust covert bekannte SKA-Klassiker der 80er und 90er Jahre, die sofort zum Mittanzen animieren und ergänzt diese durch eingängige Eigenkompositionen. Nichtzuletzt durch die Heimatverbundenheit mit Hemsbach

DIE SAGE VON AFFENFAUST

Weit über die Grenzen Batavias hinaus waren die dressierten Affen des Chinesen Han d'Chou für ihre musikalischen Kunststücke bekannt. Allabendlich spielten sie auf ihren Miniatur-Instrumenten in der Bar "Zum goldenen Drachen" den illustren Gästen aus aller Welt zum Tanz auf und brachten ihrem Besitzer auf diese Weise ein ordentliches Sümmchen Gold ein. Kein Penny des Geldes kam den Affen zu Gute, die abseits der Bühne bei trübem Wasser und faulem Obst in ihren viel zu kleinen Käfigen hausen mussten. Und so kam es, dass die intelligenten Äffchen schon bald ihrer Pein überdrüssig wurden und einen Ausbruchsplan schmiedeten. Eines Nachts brachen sie aus den nicht sorgsam verschlossenen Bambuskäfigen mit Hilfe eines gefeilten Rattenknöchelchens aus. Sie packten ihre Instrumente und heuerten auf der "Eendracht" an, die unter keinem geringeren als Jacob Le Maire in Richtung Amsterdam unter sternenklaarem Himmel in gleicher Nacht ausfuhr. Zur Belustigung der Matrosen und Gäste an Bord der "Eendracht" kamen dem Kapitän die possierlichen Gesellen gerade recht. Wer hätte gedacht, dass Seemonster, Tsunamis und Diarrhö den Äffchen so zusetzen sollten, dass sie ihre eigenen Namen vergaßen. Kaum an Land in Amsterdam reckten sie ihre kleinen Fäuste triumphierend in die Lüfte "wir haben es geschafft" - und fortan nannte sich die Truppe "Affenfaust". Nun freut euch Leute, denn schon bald spielen sie auch in eurer Stadt zum Tanz auf!

Presse:

Ska am Limit! (Rolling Stone Magazin 08/2018)

"Affenfaust": die besten dressierten Affen zwischen Batavia und Hemsbach (Ein Herz für Tiere, Heft 15/2018)

Musik, die Seemänner's Herzen höher schlagen lässt (YACHT, 10/2018)

Auszeichnungen

Gläserne Trommel der Stadt Batavia (Batavia, 1616)

Silberne Nudel der Glückseligkeit (Hongkong, 1777)

Grand Prix d'Eurovision 1968, Platz 2 (zus. mit Cliff Richards)

Jugend Musiziert, Platz 1 "Besondere Instrumente" (1985)

Kerweschlumpel in Gold (2018)

Besetzung:

Don King Kassing (Gesang)

Bonny-Bee (Keys & Besondere Instrumente)

Tobi Dotterbart (Guitar)

Makaken Franky (Drums)

Bombo Paule (Bass)

Gründung: Mai 2018

Hometown: Hemsbach

Kontakt: affenfaustmusik@gmail.com

Facebook: <https://www.facebook.com/pg/AffenfaustMusik>

Instagram: <https://www.instagram.com/affenfaustmusik/>

YouTube: <https://www.youtube.com/@AffenfaustMusik/>



Foto: Pablo Banzer-Schmitt